

## Chronique-FAQ #46



### Mourir dans sa tête pour être dans son esprit !

Comment fait-on pour mourir dans sa tête ?

Pourquoi l'ego ne veut-il pas mourir pour être dans son esprit ?

## Mourir dans sa tête pour être dans son esprit !

### 01. À quoi sert de mourir dans sa tête, puisque mon esprit est présent ?

Mourir dans sa tête, c'est mourir à son intellect qui empêche l'ego d'être présent à son esprit. Certes, l'esprit est présent, mais l'ego n'est pas présent à son esprit, il erre dans une multitude de personnalités. Une personnalité est une sorte de caveau mental qui maintient l'ego dans la partie inférieure de son mental, voire dans l'involution.

Mourir dans sa tête revient à comprendre la mécanique occulte de l'intellect pour pouvoir s'en libérer afin de réintégrer son centre mental. La première chose que l'ego en éveil de conscience doit faire, c'est de comprendre l'occulte dans sa tête. Pour ce faire, l'ego doit appréhender les différents mécanismes utilisés par les forces astrales pour le maintenir dans son intellect.

### 02. Comment fait-on pour mourir dans sa tête ?

Avant de mourir dans sa tête, l'ego doit savoir ce qui le retient prisonnier, il doit comprendre la mécanique de l'intellect, des personnalités ainsi que les entités astrales qui occupent son espace mental. Sans cette compréhension, l'ego ne pourra pas se libérer des griffes de son intellect.

Une fois les mécanismes occultes intégrés dans le mental, l'ego pourra se lever à la verticale dans sa tête, c'est-à-dire prendre ses responsabilités mentales en cessant d'obéir aveuglément aux pensées insufflées par les parasites psychiques. La reconnaissance des mouvements occultes dans le mental ébranlera la structure psychologique mise en place par les entités astrales.

### 03. Serait-ce la valeur accordée à la forme de l'ego qui empêcherait de mourir dans sa tête ?

La valeur accordée à la forme de son ego est la première valeur qui doit mourir, car tant et aussi longtemps que l'individu croira que sa forme est réelle, il demeurera attaché aux valeurs de son intellect. Le système des valeurs est appuyé par les supports psychologiques que l'intellect donne à l'ego.

Ce faisant, il devient très difficile pour l'ego d'abandonner ses supports psychologiques qui ont agi en tant que béquilles pour le maintenir handicapé dans son mental. Un ego handicapé dans son mental est un individu psychologique, voire inconscient qui donne une réalité à l'illusion qu'il vit.

### 04. J'ai transcendé la forme, alors pourquoi est-ce que je ne sens pas encore cette mort dont on m'a parlé ?

Si l'ego ne sent pas cette mort de son mental psychologique, cela signifie qu'il n'a pas complètement transcendé la forme de son ego, sinon la question ne se poserait pas. Mourir à son mental psychologique revient à vivre une mort consciente dans sa tête, ainsi, l'ego prend conscience que les entités astrales n'ont plus d'effet sur son être.

A travers la mort consciente de son mental psychologique, l'ego trépassé tous les interdits de l'astral. Autrement dit, l'ego n'a plus de résistances dans son mental, il est le chevalet de son esprit dans la matière. À ce stade d'épuration psychique, l'ego est tellement conscient d'être une forme qu'il en arrive à se détacher complètement de cette forme. L'ego est conscient que sa forme doit demeurer bien ancrée à la matière tandis que sa conscience est présente sur le plan de l'éther.

### **05. Le taux vibratoire est-il déterminant pour que l'ego meure dans sa tête ?**

Le taux vibratoire de l'ego est un indicateur psychique qui lui permet d'identifier la zone vibratoire dans laquelle il baigne, mais encore faut-il que l'ego soit conscient. Si l'ego est en basse vibration, c'est qu'il n'est pas conscient et qu'il s'est fait récupérer par l'astral.

La mort de l'ego dans sa tête est liée au mouvement du double éthérique, car le double sait si l'ego est disposé à mourir consciemment à son mental psychologique. L'ego a tellement de résistances dans son mental qu'il lui est impossible de s'en extraire seul, il aura besoin de son esprit. Ce qui est important pour l'ego, c'est qu'il doit être présent dans sa tête afin d'affamer ses personnalités pour les faire mourir les unes après l'autre.

Autrement dit, en étant présent dans son mental, l'ego est sur la trajectoire de la mort de son mental psychologique.

### **06. Un ego qui meurt dans sa tête est-il délesté de tous ses supports psychologiques ?**

Un ego qui meurt dans sa tête vit l'effondrement conscient de son mental psychologique. Cela inclut tous les supports psychologiques, y compris le système des valeurs lié à la forme, etc. Mourir à son mental psychologique, c'est sortir consciemment de l'encadrement astral.

Mourir dans sa tête signifie vivre dans le vide sidéral de son esprit, autrement dit l'ego ne met plus de valeur dans rien, il est en conformité globale avec son esprit. L'ego sait qu'il est dans la matière, il sait également que la matière est une illusion soutenue par le système des valeurs. Donc, lorsque le système des valeurs s'effondre, l'ego renaît à son esprit dans son centre mental.

### **07. La présence de l'ego à son esprit suffit-elle à le faire mourir dans sa tête ?**

La présence de l'ego à son esprit le positionne sur la trajectoire mortuaire de son mental psychologique. L'ego ne décide pas de la mort de son mental psychologique, cela relève de son esprit. Il faut savoir que si l'ego n'a pas vécu la mort de son mental psychologique, c'est que l'esprit veut l'amener à comprendre le fonctionnement interne de l'astral dans son espace mental.

Je connais deux personnes qui ont vécu la mort conscience de leur mental psychologique, cette mort a créé un tel effondrement dans leur mental qu'elles ont dû réapprendre à vivre dans la matière avec leur esprit. L'effondrement ou la mort consciente du mental psychologique dépasse l'entendement de l'ego, c'est la raison pour laquelle cette mort est gérée par l'esprit ou le double de l'Homme.

### **08. Pourquoi l'ego ne veut-il pas mourir pour être dans son esprit ?**

L'ego ne veut pas mourir à son mental psychologique parce qu'il est constamment auditionné par son intellect. Cet "auditionnement" sert à maintenir l'ego accroché à son intellect comme à la prunelle de ses yeux. L'ego ne veut pas mourir à son mental psychologique parce que l'intellect lui fait croire que la forme de son ego est réelle.

Tant et aussi longtemps que l'ego sera dans la croyance, il sera sous la gouverne de son intellect. Il faut voir l'intellect comme étant la partie réfléchie de l'esprit dans la matière, autrement dit, l'ego croit que la réflexion de son esprit est réelle. Ce faisant, les parasites psychiques utilisent cette réflexion pour duper l'ego et le maintenir dans la croyance.

### **09. Être vivant dans sa tête, est-ce vivre dans son mental psychologique à travers son intellect ?**

Être vivant dans sa tête, c'est être dans son esprit. L'ego qui vit dans son mental psychologique via l'intellect n'est pas vivant, il est un mort-vivant en sursis. L'Homme psychologique ou inconscient est couché dans son cercueil mental, il ne peut pas être vivant parce qu'il n'a pas été réveillé dans son mental.

Le monde de la mort appartient à l'astral et ce monde est statique. La vie est vibratoire, elle prend naissance dans l'esprit, et c'est lorsque l'on procède au réveil de l'ego dans son mental que celui-ci renaît dans son esprit. L'intellect fait croire à l'ego qu'il est vivant en lui faisant ressentir la forme à travers les émotions, mais cela est une illusion que l'ego devra transcender.

## 10. Pour être dans son esprit, la mort du mental psychologique est-elle un passage obligé ?

Pour être dans son esprit, l'ego doit vivre dans l'instant présent, il doit éviter l'attraction des pôles, c'est-à-dire l'attraction du pôle négatif (le passé) et l'attraction du pôle positif (le futur). Tant et aussi longtemps que l'ego n'aura pas vécu la mort de son mental psychologique, il fera la navette entre l'esprit et l'intellect à cause de l'attraction des pôles dans son mental.

Il faut savoir que la mort du mental psychologique se produit lorsque le double éthérique pénètre dans la psyché de l'ego. Cette lumière éthérique est tellement puissante qu'elle brûle instantanément la structure psychologique dans le mental. Pour répondre à la question, la mort du mental psychologique va permettre à l'ego d'être en permanence dans son esprit.

## 11. Existe-t-il deux sortes de morts mentales, une consciente et l'autre inconsciente ?

L'ego inconscient vivra une seule mort, elle sera inconsciente, tandis que l'ego conscient vivra deux morts, c'est-à-dire la mort de son mental psychologique et la mort consciente de son ego lorsque l'esprit procédera à son retrait dans la matière. Lors de sa mort consciente, l'ego sera conscient du retrait de son énergie dans la matière.

Alors que l'ego inconscient va mourir dans la croyance pour se retrouver dans les mémoires. Le plan astral est un plan de mémoires qui fait tourner l'humanité dans une boucle mémorielle à l'infini. Pour répondre à la question, l'ego inconscient ne vivra pas de mort mentale, car il est déjà mort dans son mental, la seule mort qu'il vivra sera la mort inconsciente du corps physique.

## 12. L'ego a-t-il besoin de l'intervention d'un être conscient pour pouvoir mourir dans sa tête ?

L'être conscient apportera la compréhension pour amener l'ego à comprendre la mécanique des forces occultes dans son mental, cela aura pour effet de le placer sur l'autoroute de la mort de son mental psychologique. Mais l'esprit est le seul qui donnera le coup de grâce pour faire mourir l'ego à son mental psychologique. Pourquoi ?

Il faut savoir que l'ego est avant toute chose une conscience qui est régie par l'esprit. De ce fait, l'ego est sujet à la programmation face à la mort de son mental psychologique. La mort de l'ego dans sa tête est liée à la programmation. Même si l'ego côtoie un être en fusion mentale, cela ne veut pas dire qu'il va mourir dans sa tête, mais une chose est certaine, c'est que la personne en fusion mentale fera sauter les résistances dans le mental de l'ego pour permettre l'infusion de la compréhension.

---

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

---

**Auteur :** Michel Thomas  
**Région :** Québec, Canada  
**Courriel :** [michel@mtc-qc.ca](mailto:michel@mtc-qc.ca)

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

**Mise à jour :** 20-06-2023  
**Fiche:** id-001132